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Habe die fehlenden Fahrzeugdaten nun oben ergänzt!

Mit dieser Aktion wurde mir erst bewusst, wie reibungslos alle Zahnräder unter den
Entscheidungsträgern im vdh funktionieren. Dass nicht erst die Reichsbedenkerträgermützen
aufgezogen werden, sondern in zwei drei kurzen Telefonaten die Fakten erörtert und die
Freigabe solcher Projekte erfolgen kann, ist nicht Usus in anderen Vereinigungen. Auch dürfte
es einmalig sein wie die örtlichen Netzwerke hier noch funktionieren, denn ein kurzer interner
Hilferuf genügte und die Unterstellmöglichkeit bis März im Nürnberg/Fürther Raum war geregelt
(an dieser Stelle mein aufrichtiger Dank an Kai!). Auch bei der hastig organisierten Abholung
ließen sich die notwendigen Helfer umgehend zusammentrommeln.
Hätten wir hier nicht alle funktioniert, wäre das Projekt schon in den Startschuhen festgeklebt.
Das war auch der Grund, warum ich nochmals kandidiert habe!

Was mir aber besonders aufgefallen ist, ist der hohe Zuspruch des vdh´s in der Szene. Wenn
wir keine gestalteten Vereinshallen präsentieren würden, keine Teileversorgung und nicht aktiv
in der Szene unterwegs wären, hätten wir nie den Zuschlag bekommen. Glaubt mir, seitdem wir
den riesigen Stern aus Bonn hier zu Schultern versuchen, würdigt man dies allerorts mit
größtem Respekt.
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